



INVIERNO 2023



EL PUENTE CON EL DISTRITO

Compartimos nuestra gratitud

Queridos amigos:

Aquí en el Distrito Escolar de Sunnyvale es siempre una temporada de gratitud. Todos los días estamos agradecidos por su apoyo y confianza, que nos permiten fomentar el éxito en el aprendizaje de los niños de nuestra comunidad.

Este número de The District Bridge se centra específicamente en su apoyo a nuestro Plan Maestro de Instalaciones, la hoja de ruta integral que nos guía en la creación del mejor entorno educativo para nuestros escolares. Nuestro Plan Maestro de Instalaciones será una piedra angular de nuestro nuevo Plan Estratégico, que integra todo nuestro trabajo para ofrecer una educación ejemplar para cada niño.

Damos las gracias a las familias de los estudiantes y a los miembros de la comunidad que ayudaron a desarrollar nuestro Plan Maestro de Instalaciones, a todos ustedes que ayudan a financiarlo, al comité de residentes locales y socios educativos que supervisan sus gastos, y a las familias y vecinos que toleran pacientemente las obras en curso.

De acuerdo con nuestro plan, hemos diseñado nuestros nuevos y renovados espacios de aprendizaje sobre la base de las mejores prácticas para la enseñanza y el aprendizaje. Y, por supuesto, hemos incorporado numerosas sugerencias de nuestros maestros, personal y estudiantes, nuestros expertos de primera línea en la experiencia escolar.

Nuestro Plan Maestro de Instalaciones está diseñado para guiar nuestros esfuerzos hasta el año 2032, por lo que intencionalmente lo hicimos flexible para permitirnos hacer cambios a medida que el Distrito evoluciona.

En este número compartimos instantáneas del maravilloso progreso que hemos realizado hasta la fecha. Les invitamos a dar un paseo con nosotros por los entornos enriquecedores que ustedes ayudaron a construir y a mirarlos a través de los ojos de nuestros estudiantes.

Nuestro más profundo agradecimiento por su constante apoyo,



Michael Gallagher, Doctor en Educación
Superintendente, Distrito Escolar de Sunnyvale



NUESTRAS ESCUELAS

Bishop Elementary
Cherry Chase Elementary
Cumberland Elementary
Ellis Elementary
Fairwood Explorer
Lakewood Tech EQ
San Miguel Elementary
Vargas Elementary
Columbia Middle
Sunnyvale Middle

MIEMBROS DEL CONSEJO ESCOLAR

Isabel Jubes-Flamerich
Eileen Le
Michelle Maginot
Nancy Newkirk
Bridget Watson

Gracias por los salones de clase donde todos podemos aprender

Nuestras nuevas aulas se crearon intencionadamente para estimular nuestro mejor aprendizaje. Gracias a las televisiones inteligentes situadas en el centro, a los sistemas de sonido de última generación y a los espacios diseñados para facilitar el flujo visual y sonoro, es más fácil para todos nosotros ver y oír lo que comparten nuestros maestros. Además, ahora tenemos asientos flexibles que pueden reconfigurarse fácilmente para grupos, pares o aprendizaje independiente, así como sillas que nos permiten estirarnos o contonearnos, cambiar de dirección o ponernos de pie, ¡o relajarnos con un libro!

Nuestros nuevos edificios de dos pisos tienen ascensores, para que todo el mundo pueda llegar a las clases que se imparten en el segundo piso. Estas características hacen el aprendizaje más fácil para todas nuestras necesidades y estilos de aprendizaje.

Mi nueva sala de clases es mejor porque ahora hay sillas roly.

Micah, tercer grado





¡Gracias por ayudar a nuestros profesores a dar lo mejor de sí mismos!

Ahora disponemos de mobiliario especial, como las mesas “peanut”, que tienen pizarras incorporadas, para que nuestros maestros puedan sentarse en medio del “peanut” y ayudarnos fácilmente a todos con nuestro trabajo. El nuevo mobiliario nos permite sentarnos en grupos pequeños, trabajar en parejas, utilizar las mesas “peanut” o cambiar de puesto en función de la lección. Podemos colaborar más, lo que nos será útil cuando vayamos a la preparatoria y más allá.

Con el mejoramiento de nuestros sistemas audiovisuales y la conexión a Internet, nuestros profesores cuentan con más herramientas útiles para utilizar en nuestras lecciones. Las salas de descanso del personal son más bonitas y están mejor equipadas, lo que ayuda a nuestros docentes a dar lo mejor de sí mismos. Así como corretear por el patio de recreo con los amigos nos da más energía para aprender, poder ir a la sala de profesores a recargarse de energía y crear comunidad es importante para nuestros maestros.

Ahora tenemos todo este espacio en el que la gente puede aprender, y es más fácil moverse.

Adalie, quinto grado



Gracias por las herramientas y estructuras que necesitamos para aprender

Desde que actualizamos nuestra infraestructura tecnológica, nuestro Internet es más estable y podemos buscar información y utilizar aplicaciones y herramientas de aprendizaje siempre que lo necesitamos. Además, ahora que hemos mejorado el sistema de sonido de toda la escuela, los anuncios de la mañana se oyen alto y claro y las asambleas son mejores.

Nuestras nuevas bibliotecas tienen más libros y recursos y son buenas para relajarse o cuando solo necesitamos un poco de tiempo de tranquilidad. Y nuestras renovadas salas polivalentes tienen mucho espacio para que almorcemos, veamos actuaciones o tengamos actividades para toda la escuela.

También tienen mejores cocinas donde ahora pueden hacer más comida hecha a mano.

Me gusta que haya una biblioteca con toneladas de libros interesantes.

Ben, quinto grado



Gracias por ayudarnos a mantenernos seguros y sanos

Nuestros parques de juegos, nuevos y actualizados, tienen estructuras de tamaño adecuado para los niños más pequeños y juegos divertidos, como el “balón prisionero”, para los mayores. El suelo de las zonas de juego es blando y elástico, y tenemos árboles y espacio para correr y respirar aire fresco.

En el interior, tenemos rincones tranquilos y espacios silenciosos escondidos en las salas de clase. Allí es donde vamos cuando necesitamos bajar el ritmo, donde podemos tomarnos el descanso que necesitamos para volver a aprender sin molestar a los demás niños. También tenemos sistemas de calefacción, ventilación y aire acondicionado actualizados que mantienen las clases a la temperatura adecuada para que podamos concentrarnos en aprender.

Nuestros recintos cerrados tienen estaciones de llenado de agua para que sea fácil beber mucha agua, y nuevos baños limpios y luminosos. Nuestras nuevas cocinas están mejor equipadas para servir comidas nutritivas y deliciosas. Éstas son solo algunas de las características en la escuela que nos ayudan a mantenernos más seguros y sanos.

Los bebederos de aquí... son como la mejor agua.

Eric, quinto grado



Gracias por ayudarnos a cuidar de nosotros mismos y de la Tierra

Nuestras escuelas están diseñadas para ser sostenibles y eficientes energéticamente. Cuentan con cargadores para vehículos eléctricos, energía solar y jardines especiales llamados “*bioswales*” (biocanales) que reducen la escorrentía de las aguas pluviales. También tenemos autobuses escolares eléctricos y coches eléctricos para el personal del distrito. Todos ellos se cargan en la estación de recarga de vehículos eléctricos de la Oficina del Distrito.

Nos encantan nuestros nuevos y hermosos recintos escolares. Las nuevas aulas, bibliotecas, salas polivalentes y laboratorios son lugares estupendos para aprender, y ver pintura fresca, los nuevos edificios y los bonitos jardines nos hace felices y nos enorgullece, y nos demuestran que la comunidad se preocupa por nosotros.

Lo que más me gusta del patio es el tobogán. Desde ahí puedes ver el mundo entero.

Oliver, kindergarten



819 W. Iowa Avenue
Sunnyvale, CA 94086

www.sesd.org



ESCANEE ESTE
CÓDIGO

para ver nuestro vídeo de
agradecimiento

**Sin ustedes, nada de
esto sería posible.**

Brandt Burns,
Director de instalaciones y operaciones

Nonprofit Org.
U.S. Postage
PAID
Permit No 500
Palo Alto, CA